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開会の日時及び場所   令和４年４月 26日（火）午前 ９時 00分 

            東温市庁舎  ４階  405会議室 

 

議事に出席した委員   教育委員        本田 隆彦 

            教育委員        水岡 明美 

            教育委員        清家 隆夫 

            教育委員        大西 正志 

 

議事に出席した職員   教育長         八木 良 

            事務局長               渡部 啓二 

学校教育課長           橋本 武 

保育幼稚園課長     近藤 和明 

生涯学習課長      河端 徳明 

給食センター長     近藤 照雄 

                        学校教育課長補佐       渡部 昌弘 

            学校教育指導主事    東山 淳志 

 

傍聴人                  なし 

 

１  開会宣言（９：00） 

 

渡部補佐    （開会を宣す。） 

 

２  教育長あいさつ（９：00） 

 

八木教育長  最初に、本教育委員会の傍聴者の対応を確認させていただきます。現

在傍聴希望者はおりませんが、途中で傍聴を希望する方が現れたら許可

をするということでよろしいでしょうか。 

委員全員   （承諾） 

八木教育長  ありがとうございます。 

それでは改めまして皆さんおはようございます。令和４年度がスター

トしました。委員の皆様には、本年度も引き続きよろしくお願いいたし

ます。 

年度当初の、入学式では新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、

縮小された中での儀式でしたが、委員のみなさまには大変お世話になり
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ました。お陰様で、天候にも恵まれ無事に終えることができ、令和４年

度の学校運営が順調にスタートしました。ありがとうございました。 

さて、心配されています新型コロナウイルス感染症についてですが、

社会全体が少しずつ慣れてきたと言いますか、行動制限が緩くなってき

たように感じています。濃厚接触者の判定も各施設が主となって判断す

るようになるなど、少しずつ変化してきています。このような情勢です

ので、昨年度多くの学校行事が延期や中止、縮小といった対応を取りま

したが、本年度については、感染予防に十分配慮しながら実施する方向

で進めております。したがって、修学旅行や運動会についても、現段階

では実施することとしています。 

ところで、本会の中でもお知らせしますが、昨年度の不登校児童生徒

数は最終的に 60名でした。これは、一昨年から 18人の増、わずか７年

前と比べると３倍になります。明らかに、異常とも思える増加率です。

何らかの手を打たないといけないことは明らかであります。そこで、本

年度の東温市教育の一丁目一番地は不登校対策としました。国の「魅力

ある学校づくり事業」を活用して、不登校児童生徒の未然防止に全小中

学校、全教職員が取り組むこととしています。加配教員を１名付けてい

ただきましたので、現在、その加配教員と教育委員会とが連携して、取

組を進めているところです。成果に、期待したいと思います。 

このような状況下ではありますが、本年度認定こども園北吉井幼稚園

が開園いたしました。４月 11日に入園式を行い、順調にスタートを切る

ことができました。４月１日現在、幼稚園児は、153名。保育所幼児は、

527名。認定こども園、101名の計 781名でスタートしました。また、小

中学校は、小学生 1,726名。中学生 867名の計 2,593名でのスタートと

なっています。この子どもたちが、元気にたくましく育ってくれるよう、

幼稚園、保育所、認定こども園、小中学校と連携・協力し、精一杯の取

組を進めていきたいと思います。 

本日は令和４年度第１回の教育委員会ですが、本年度もよろしくご指

導いただきますようお願いいたしまして、あいさつとさせていただきま

す。 

 

３ 前回会議録の承認 

八木教育長  （３月定例会議録の承認を求める。） 

委員全員   （意義ない旨伝える。） 
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４ 各課報告 

橋本課長   （当日資料１、２ページに基づき、学校教育課に関する行事報告及び

行事計画の説明を行う。） 

近藤課長   （当日資料３、４ページに基づき、保育幼稚園課に関する行事報告及

び行事計画の説明を行う。） 

河端課長   （当日資料４、５ページに基づき、生涯学習課に関する行事報告及び

行事計画の説明を行う。） 

近藤所長   （当日資料５、６ページに基づき、学校給食センターに関する行事報

告及び行事計画の説明を行う。） 

八木教育長  各課からの報告について、ご意見やご質問ございませんでしょうか。 

大西委員   子育て支援事業研修会はオンラインと併用して行ったということで、

利用者が多かったということですが、PTA 活動も、オンラインでできる

ものと直接しないといけないもの、整理できて非常に父兄の負担が軽く

なったと以前ニュースで言われておりました。オンラインになれたこと

で効果も出ているようです。 

八木教育長  ありがとうございました。 

 

５ 議案 

議案第 22号 令和４年度東温市教育支援委員会委員の委嘱について 

橋本課長   （資料に基づき、議案第 22号、令和４年度東温市教育支援委員会委員

の委嘱について説明する。） 

八木教育長  何か質問ございませんか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 23号 令和４年度東温市教育相談員の委嘱について 

橋本課長   （資料に基づき、議案第 23号、令和４年度東温市教育相談員の委嘱に

ついて説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 24号 令和４年度東温市通級指導教室通級判定委員会委員の委嘱について 

橋本課長   （資料に基づき、議案第 24号、令和４年度東温市通級指導教室通級判

定委員会委員の委嘱について説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 
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議案第 25号 令和４年度東温市特別支援連携協議会委員の委嘱について 

橋本課長   （資料に基づき、議案第 25号、令和４年度東温市特別支援連携協議会

委員の委嘱について説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 26号 令和４年度東温市結核対策委員会委員の委嘱について 

橋本課長   （資料に基づき、議案第 26号、令和４年度東温市結核対策委員会委員

の委嘱について説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 27号 令和４年度東温市学校運営協議会委員の任命について 

橋本課長   （資料に基づき、議案第 27号、令和４年度東温市学校運営協議会委員

の任命について説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。 

水岡委員   学校によっては校長先生がいるけれども教職員の方が入っていないと

ころもあるのですが、そこの学校の校長先生が選んだので、これはこれ

で OKなんですか。 

橋本課長   そうですね。規定上は第１項からあるのですが、その中から最終的に

は教育委員会が任命します。教育委員会が任命するにあたっては、手続

きとしては校長からの推薦があり、それに基づいて任命するという流れ

を取っております。そこでもちろん第１号から７号まで全て網羅してい

なければならないのですが、そこの判断は校長先生が行ったうえで推薦

いただいて任命するという流れになっておりますので、必ずしも教職員

が入っていなければならない、ということにはなってはおりません。 

本田委員   昨年度校長先生が入っていないところがあった。それについてはお話

しして１人はということとなったと思うのですが、教頭先生や教務主任

さんは多分事務局扱いで入っていると思います。 

橋本課長   そうですね。昨年度本田委員さんから、さすがに校長先生が入ってい

ないのはよろしくないだろうというお話をいただきました。事務局では

おそらく教頭先生等が入っていると思います。 

八木教育長  よろしいでしょうか。そうしましたらご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 
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議案第 28号 東温市社会教育委員（兼公民館運営審議会委員）の委嘱について 

河端課長   （資料に基づき、議案第 28号、東温市社会教育委員兼公民館運営審議

会委員の委嘱について説明する。） 

八木教育長  この件につきましてご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけ

ますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 29号 東温市スポーツ推進委員の委嘱について 

河端課長   （資料に基づき、議案第 29号、東温市スポーツ推進委員の委嘱につい

て説明する。） 

八木教育長  ご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 30号 東温市立図書館運営選書会委員の委嘱について 

河端課長   （資料に基づき、議案第 30号、東温市立図書館運営選書会委員の委嘱

について説明する。） 

八木教育長  何か質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 31号 東温市立図書館協議会委員の委嘱について 

河端課長   （資料に基づき、議案第 31号、東温市立図書館協議会委員の委嘱につ

いて説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 32号 東温市立歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

河端課長   （資料に基づき、議案第 32号、東温市立歴史民俗資料館協議会委員の

委嘱について説明する。） 

八木教育長  何かご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 33号 東温市内名勝調査委員会委員の委嘱について 

河端課長   （資料に基づき、議案第 33号、東温市内名勝調査委員会委員の委嘱に

ついて説明する。） 
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八木教育長  ご質問ございませんでしょうか。承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

議案第 34号 令和４年度東温市学校給食センター運営委員の委嘱について 

近藤所長   （資料に基づき、議案第 34号、令和４年度東温市学校給食センター運

営委員の委嘱について説明する。） 

八木教育長  ご質問ございませんでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

委員全員   （承認） 

 

６ その他 

（１）教育委員会共催・後援事業について（令和４年３月承諾分） 

橋本課長   （資料に基づき、教育委員会共催・後援事業について令和４年３月承

諾分を説明する。） 

 

（２）その他の報告事項について 

   ○東温市子ども家庭総合支援拠点設置運営要綱の制定について 

   ○東温市家庭児童相談員設置要綱の一部改正について 

近藤課長   （資料に基づき、東温市子ども家庭総合支援拠点設置運営要綱の制定

についておよび東温市家庭児童相談員設置要綱の一部改正について説明

する。） 

八木教育長  ２つ一括して報告いたしましたが、ご質問等ございませんでしょうか。 

本田委員   虐待、いじめ、ヤングケアラーなど、子どもを取り巻く問題が山積し

ている状況ですので、これは重要な要綱だと思います。要綱の趣旨に沿っ

て業務をし、適切に実施していただける相談員や支援員の方の配置とい

うのは重要になってくるかと思っております。まずはしっかり子どもの

立場に立って子どもを守っていただける方。それから、虐待に走ってし

まわれる保護者の方は、精神的に何か問題がある方もおられますので、

そういった精神的なフォローを適切に行っていただけるような専門性を

持った方。もう一点は、一人で頑張って突っ走ってしまっても逆効果に

なることがあると思いますので、関係機関との連携を綿密に取れる調整

力を兼ね備えた方。大変難しい注文だとは思うのですが、是非そういっ

た方を配置いただけたらありがたいと思います。 

近藤課長   ４月１日から相談室に来ていただいている方ですが、元教員で、退職

後は松山市の特別相談室、同じようなところで経験済みで業務のことも

かなりお分かりです。現在東温市の状況を把握するという形でやられて
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おりますので、即戦力でやっていただけますし、そのあたりの心配はな

いかと思っております。私たちも色々相談しながら進めていきたいと

思っておりますので今後ともよろしくお願いします。 

 

   ○令和４年度管理主事東温市教育委員会学校訪問について 

東山主事   （資料に基づき、令和４年度管理主事東温市教育委員会学校訪問につ

いて説明する。） 

 

（３）令和４年６月定例会の日程について 

   ６月定例教育委員会 

日時 令和４年６月 29日（水）14時 00分から 

場所 405会議室 

 

（４）令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定について 

橋本課長   （資料に基づき、令和４年度要保護準要保護児童生徒の認定について

説明する。） 

 

― 非 公 開 ― 

 

（５）令和４年３月末現在のいじめ・不登校の状況について 

橋本課長   月３分の１以上欠席者における小学校の不登校人数は 11 名、病気人

数は１名、その他人数は０名、小学校の月３分の１以上の欠席者人数は

計 12名です。中学校の不登校人数は 41名、病気人数は 16名、その他人

数は０名、中学校の月３分の１以上の欠席者人数は計 57名です。小中学

校の合計の月３分の１以上の欠席者は 69名です。 

30日以上の不登校は、小学校 15名、中学校 45名、合計 60名です。 

非行について該当はありません。 

いじめについて、認知件数は小学校４件、中学校２件、合計６件です。

認知のきっかけはアンケートにより発見２件、本人からの訴え１件、友

人からの訴え１件、保護者からの訴え２件です。いじめの解消状況につ

いて、解消が小学校 16件、中学校 16件、継続は小学校０件、中学校０

件。継続的見守りが小学校５件、中学校５件で、合計 42件です。 

 

― 非 公 開 ― 
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八木教育長  そうしましたら本日の審議していただく内容は全て終わりました。他

に連絡事項等ございませんか。そうしましたら進行を事務局の方にお返

しします。 

渡部補佐    （閉会を宣す。） 

       （午前 10時 20分閉会） 

 

 

 

 

 

 

 


